

LA ESTRUCTURA DE PODER EN LA TIERRA Y EL REINICIO O RESETEO SOCIAL

Published 16 January 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por pasar por mi canal. Espero que les vaya muy bien hoy. Soy Mari.

Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

En primer lugar, la cultura humana en la Tierra es global, aunque todavía podemos ver algunas diferencias en su interior, especialmente cuando se trata de tribus aisladas, etc. Pero esas son excepciones más o menos extremas, porque la masa cultural es, de hecho, mundial, ya que los países y las naciones son solo conceptos artificiales, colocados como granjas para el control de la población, y cualquier variante cultural dentro de ellos sería solo menor y local.

Un ejemplo de esto serían las diferencias gastronómicas, los idiomas, las costumbres locales y las formas culturales de afrontar la vida, etc., que desde dentro, mientras se vive en la Tierra, puede haber diferencias significativas, pero que a escala global resultan ser bastante insignificantes, más aún cuando se observa con la mentalidad de culturas interestelares no humanas.

En los últimos años, y me refiero principalmente a estos tres últimos años, se ha hablado mucho sobre el reinicio social, o el reinicio de la sociedad, en el contexto de que la cultura moderna en la Tierra se dirige hacia la destrucción, pero guiada artificialmente por sociedades secretas que controlan la Tierra, me refiero al llamado Cabal, que a su vez definitivamente está siendo controlado por la Federación Galáctica y no se puede negar ni eludir ese duro hecho.

Los sistemas que controlan la sociedad en la Tierra están estructurados como una cebolla, donde el primer nivel y el más obvio es la fachada que puede ver la mayoría de la gente, aquellos que llamamos población general, con una mentalidad común o media, al nivel de seguir creyendo en política oficial, noticias y todo lo que se declara oficialmente como la verdad, sobre cómo funciona todo. En otras palabras, gente Matrix.

Luego tenemos las sociedades secretas que controlan la política oficial y su narrativa. A este nivel también se le llama Estado Profundo, aunque este término se aplica a Estados Unidos, al menos mayoritariamente y no al mundo entero, aunque sí, la influencia de su control es global.

Después de ese nivel, tenemos niveles más profundos de las mismas sociedades secretas, donde en este nivel tienen mucha influencia de entidades oscuras del bajo astral, esquivas y difíciles de precisar, que también son parte de la estructura sociocultural global en la Tierra, donde estos últimos se vuelven como una línea paralela con mucha influencia y poder de la estructura normal de poder en forma de capas de cebolla en la Tierra, aunque aparece por todas partes y definitivamente tiene mucho que ver con la toma de decisiones de todo tipo.

Después de esto, tenemos el nivel más profundo de todas las sociedades secretas, el que tiene contacto directo con entidades no humanas, siendo que muchos de sus miembros tampoco son humanos. Este es el nivel que esta en contacto y recibe órdenes directamente de la Federación Galáctica y que puede convocar a miembros de cualquier otro nivel bajo ella, siempre que sea necesario, por lo que incluso los políticos normales, los llamados democráticamente elegidos, pueden en algunos casos entrar en contacto con representantes de la Federación Galáctica, quienes la mayoría de las veces serán genéticamente Lyrianos o humanos espaciales, disfrazados de personas normales.

Porque la mayoría de los políticos, aunque están bajo el control de una sociedad secreta, son prescindibles y no sirve de nada exponerlos directamente a miembros no humanos de la Federación Galáctica, como los Eorthans, porque esa sería información muy por encima de lo que necesitan saber y pueden hacer un mal uso de ella, por ejemplo, filtrando algo al público como probablemente ya sucedió, aunque siempre se encubre con narrativas oficiales y sus tontas excusas.

Esto significa que, aunque muchos líderes mundiales a nivel popular, elegidos políticamente, van a la Antártida donde tienen lugar las reuniones con la Federación Galáctica, lo más probable es que solo terminen hablando y recibiendo órdenes de representantes de apariencia humana de la Federación Galáctica quienes están actuando como delegados de los que parecen no humanos, como los Eorthans, pero no solamente.

Volviendo a los reinicios en la Tierra. Todas las sociedades evolucionan, lo que significa que cambian naturalmente a medida que pasa el tiempo, dependiendo de las circunstancias y los deseos y necesidades de cada cultura. Y esto sucede normalmente de manera saludable en una sociedad interestelar holística altamente consciente. Sin embargo, en la Tierra está totalmente manipulado y controlado artificialmente.

Hay dos formas básicas de resetear la cultura de un planeta. La primera, y la que es más fácil de entender, es crear un cataclismo que destruye casi todo, o todo, para que quien esté controlando el planeta pueda empezar desde cero, para crear una nueva sociedad desde cero. No hace falta decir que esto implica una pérdida masiva de vidas y una crueldad incalculable.

La mayoría de las personas que hablan sobre el reinicio de la sociedad se mantienen en este nivel, advirtiéndole a la gente que esto puede ocurrir al exponer todo tipo de evidencia clara y altamente convincente, en su mayoría circunstancial. Y tienen razón, un tipo de reinicio social tan violento y decisivo puede tener lugar en un futuro próximo, porque sí hay indicios de que puede llegar a ocurrir. Pero los reinicios o resets se realizan en su mayor parte de una manera más suave, donde las personas apenas se dan cuenta de que están siendo guiadas artificialmente como si fueran ganado.

La realidad en general, tal como se ve en la Tierra, se basa en mentiras, que se basan en más mentiras, todas las cuales han sido impuestas a la población mediante el control y manejo de la mente y la percepción. Hoy en día fácilmente hecho a través de los medios controlados, especialmente internet y a través del uso súper amplio de dispositivos portátiles, como teléfonos celulares, donde los controladores de la Tierra pueden meter a presión sus estrategias de control mental en las mentes de la población con la máxima eficiencia.

Antes había que esperar a que los individuos llegaran a casa, encendieron el televisor o tuvieran un momento de pausa para leer el periódico. Esto hizo que el control mental de la población fuera lento e ineficiente en comparación con lo que ocurre hoy en día, donde la gente está haciendo envenenada con los conceptos, ideas y valores que el Cabal quiere introducir en las mentes de la población casi todo el día, o todo el día en casos extremos, usando sus pequeñas pantallas portátiles.

Por cierto, la televisión fue patentada por primera vez como un dispositivo y sistema de control mental. Los teléfonos móviles, simplemente lo hacen mejor. Aunque, a diferencia de la televisión, los teléfonos móviles pueden tener un lado positivo, dependiendo de quién y cómo se utilicen. Por ejemplo, la gran mayoría de todos ustedes, mis amigos, escuchan mis videos como podcast a través de un teléfono celular. El organismo que está detrás de todo esto es la Federación Galáctica. Todos los demás sistemas y organizaciones debajo de ella solo tienen una influencia limitada en el resultado.

Los reinicios sociales y culturales suaves en la Tierra se realizan utilizando el control mental y de percepción casi exclusivamente sin necesidad de cataclismos a escala global y, en cualquier caso, solo utilizando tragedias localizadas como catástrofes naturales, que no son naturales, ya que existe un control climático avanzado, se utiliza todo el tiempo, hasta el punto de que ya no vemos casi ningún sistema climático natural. Pueden empezar de forma natural, pero luego se modifican artificialmente.

Los reinicios culturales y sociales se realizan explotando el velo del olvido de la Tierra, ya que las personas olvidan el pasado fácilmente, de modo que después de que una generación ha muerto, pueden simplemente cambiar el pasado oficial de todo el planeta, utilizando lo que aparentemente son historias y narrativas históricas bien elaboradas, inventadas para respaldar la existencia de hechos históricos igualmente falsos.

Solo están aparentemente bien elaborados, porque si alguien con dos neuronas en funcionamiento y un interés genuino en investigar estos temas estudia la historia oficial y la narrativa detrás de ella, aparecerán innumerables incongruencias, fisuras y agujeros, todo el tiempo.

Entonces, para restablecer suavemente la cultura global de la Tierra, todo lo que necesitan son dos cosas, esperar a que la generación pasada se extinga y también borrar toda la evidencia física que queda. Esto significa que los edificios históricos que puedan servir como referencia del pasado y que sean diferentes al nuevo relato y narrativo oficial deben ser destruidos, así como cualquier sitio o lugar arqueológico, que de no ser destruido, pueda servir para impulsar una nueva falsa historia y narrativa. Si modifican las ruinas reales y también inventan una historia y una narrativa falsa a su alrededor.

Esta es la razón por la que tantas ruinas, como las de Sumeria, Egipto y América del Sur, entre muchos otros lugares, han sido modificadas en gran medida en nombre de la restauración, hasta el punto de que cualquier evidencia y cualquier pista de un pasado diferente es completamente borrada.

Este es también el caso de textos y escrituras antiguas, como los geoglifos egipcios y la escritura cuneiforme, a las que se les dan interpretaciones y significados erróneos,

utilizando supuestos especialistas y expertos que están bajo las nóminas de la sociedad secreta y cuya verdadera misión es desinformar a la población en general y como parte del reseteo y modificación del rumbo de la sociedad en la Tierra.

Este método de destrucción del pasado también se puede ver en otros ejemplos más pequeños, como el abandono de las enciclopedias en favor del súper controlado internet. En este ejemplo, la gente favorecerá lo nuevo, pensando que lo viejo está anticuado y obsoleto.

Es cierto que la mayor parte del contenido puede estar obsoleto, pero hay muchas cosas y mucha información que es sumamente valiosa, porque es un testimonio de los valores y de la forma de pensar de la humanidad en aquel entonces cuando se imprimió la enciclopedia, y todo eso se perdió a favor de internet, donde los hechos pueden cambiarse y cambian a voluntad de los controladores de la Tierra todo el tiempo.

Este no es solo el caso de las enciclopedias, por supuesto, las use solo como ejemplo, como ocurre con todo tipo de libros en papel que son prácticamente el mejor testimonio de los mejores pensamientos y valores de la humanidad. Y es por eso que los libros y documentos son monopolizados y arrebatados por sociedades secretas, o simplemente destruidos.

Lo único que necesitan los controladores para guiar y resetear suavemente la sociedad es utilizar los mecanismos de control mental súper eficientes que tienen hoy en día. Básicamente, internet en todas sus variantes y dispositivos para poder guiar los valores de percepción y las necesidades y deseos de la población en general, olvidando su verdadero pasado a favor de una elaborada mentira histórica que coincida con los planes de los controladores.

No hay una necesidad real de cataclismo globales, tal vez solo locales, incluidas guerras, por ejemplo. Todo lo que necesitan es control mental y de percepción, la tendencia de las personas a olvidar su pasado, su necesidad de ser aceptado socialmente. Significa que las personas harán cualquier cosa y se adaptarán a casi cualquier cosa si es socialmente aceptado y requerido por el grupo en el que viven y esto está profundamente arraigado en la psique humana, porque ser aceptado socialmente equivale a sobrevivir.

El problema es que este control de la percepción y las mentiras históricas no terminan en la Tierra, ya que ahora tenemos mucha evidencia de que se extiende mucho más allá del planeta. Es mucho más complicado en otros lugares porque las personas fuera de la Tierra, al menos en su mayoría, tienden a recordar vidas pasadas y esos recuerdos son socialmente aceptados e incluso se dan por sentado, por lo que engañar y mentir a una población más numerosa no es suficiente para guiar a toda la gente de sociedades avanzadas fuera del planeta. Pero se puede hacer y ahora tenemos pruebas de que así ha sido y de que también está ocurriendo en el exterior, como he empezado a exponer en mis videos con Ari, el tigre Urmah, sobre las mentiras históricas del planeta Alfrata y los Alfa Centauris. Colocaré un enlace en los cuadros de videos recomendados al final de este video.

Hay mucho más que decir sobre este tema y pronto compartiré con ustedes lo que vemos, como entendemos al menos algunas partes de la historia real de la Tierra y por qué no podemos saber con certeza que sucedió realmente, incluso estando fuera del planeta Tierra y con capacidad de viajar en el tiempo. Parece que la madriguera

del conejo es muy profunda con este tema. Esto es todo lo que tengo para ustedes hoy.

Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse. Lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense!

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu